

DIARIO DEL CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

▽ Visite también...



Judicial



Andrés Guzmán, Comandante de la Fuerza Aérea.

Falsa alarma en Santa Rosa

Lunes, Febrero 19, 2018 - 08:27

“Hubo unas malas informaciones, se reaccionó con el avión y con unos radios especiales nos comunicamos con la Policía. Nos informaron que no habían sufrido hostigamientos y no había problemas de seguridad”, explicó el coronel Andrés Guzmán. El oficial dijo que a raíz de las informaciones de supuestas tomas guerrilleras y atentados contra una torre de comunicaciones, dispusieron de un avión fantasma para sobrevolar el sector, donde con equipos especiales se comunicaron con los policías. Los uniformados reportaron a la tripulación de la aeronave que se registró un daño en una fuente de energía, lo que dejó sin fluido y comunicaciones a esta población. En la acción coordinada, los uniformados de la Fuerza Aérea lanzaron bengalas en el sector para confirmar su presencia, facilitar la comunicación con los funcionarios de la Policía y dar tranquilidad a la comunidad. El Coronel sostuvo que el avión fantasma es una de las herramientas más importantes, pues cuenta con equipos especiales y tripulaciones especializadas que tienen la capacidad para apoyar a las fuerzas de superficie.

Etiquetas: [Orden Público Cauca](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 34 lecturas

▽ Visite también...

LEA TAMBIÉN:

No se encontraron resultados con esta búsqueda. Prueba unos parámetros diferentes para encontrar más resultados.